

Spektrum™ XT2000 Tire Warmer





XT2000 TIRE WARMER



Das Spektrum Tire Warmer System ist ein Muss für ernsthafte 1:10 und 1:8 Rennfahrer und Drag Racer, die einen Wettbewerbsvorteil suchen. Vollständig umschließende Heizdecken, die von F1-Rennen inspiriert sind, werden deine Reifen zwischen den Renn-Durchgängen auf Renntemperatur gehalten.

The Spektrum Tire Warmer System is a must have for serious 1/10, 1/8 racers and Drag Racers looking for a competitive edge. Featuring full coverage tire wraps inspired by F1 racing that keep your tires at a race ready temperature between heats.



LEICHTES UND KOMPAKTES DESIGN / LIGHTWEIGHT AND COMPACT DESIGN

Das Spektrum Tire Warmer System ist kompakter und leichter als andere gängige Reifen-Heiz-Systeme, benötigt sehr wenig Platz an der Box und ist leicht genug, um es in die Startaufstellung mitzunehmen um die Reifen warm zu halten, bevor das Rennen losgeht.

More compact and lighter than other popular tire warmer systems, the Spektrum Tire Warmer needs very little space at the pits and is light enough to carry with you to keep your tires warm while in line to start your race.

ENTWICKELT FÜR 2WD UND 4WD 1:10ER UND 1:8ER UND DRAG RACER / DESIGNED FOR 2WD AND 4WD 1/10TH AND 1/8TH SCALE MODELS AND DRAG RACERS

Mit separat einstellbarer Wärme für 2 oder 4 Reifen, kann das Spektrum Tire Warmer System unabhängig voneinander die gewünschte Temperatur für deine Hinter- und Vorderachse für optimale Traktion und Spurkontrolle einhalten. Großartig für No Prep Drag Racing, Short Course, Oval, 1:10 und 1:8 Buggy-Anwendungen.

On-demand heat for 2 tires or 4, the Spektrum Tire Warmer can independently set the desired temperature for your rear and front times for optimal traction and track control. Great for no prep drag racing, short course, oval, 1/10 and 1/8 buggy applications.



BENUTZERFREUNDLICHES BEDIENFELD MIT HILFREICHEN
ALARMEN UND SICHERHEITSFUNKTIONEN / EASY TO USE
INTERFACE WITH HELPFUL ALARMS AND SAFETY FEATURES

Das Spektrum Tire Warmer System verfügt über eine einfache Schritt-für-Schritt-Bedienoberfläche, die es dem Fahrer ermöglicht, es von Anfang an einfach und problemlos einzustellen. Außerdem schaltet es sich nach einer festgelegten Zeit automatisch ab, um eine Überhitzung oder Beschädigung deiner Reifen und Komponenten zu vermeiden.

The Spektrum Tire Warmer features a simple step by step interface that allows drivers to get started easily and hassle free. Plus, it automatically shuts down after a set period of time to prevent overheating or damage to your tires and components.

VOLLSTÄNDIG UMSCHLOSSENE REIFEN /
FULL COVERAGE TIRE WRAP

Es müssen nicht wie früher mehrere Kabel, Sensoren, Module und Verbindungen angeschlossen werden. Mit Firma™ ESC s überträgt eine einfache One-Wire-Telemetrie eine Vielzahl von Daten in Echtzeit direkt an deinen Sender, einschließlich Drehzahl, Spannung, Temperatur, Zell-Balance, Kapazität und Geschwindigkeit.

No need to connect multiple wires, sensors, modules, and links. With Firma™ ESCs, simple one-wire telemetry transmits a wide range of data directly to your transmitter in real time, including RPM, voltage, temperature, balance, capacity, and speed.



FEATURES

- Wählbare Stromversorgung: 3S- oder 4S-LiPo-Akkupack oder 12-18-V-DC-Netzteil
- Unabhängige Temperatureinstellungen vorne und hinten
- Präzise Temperaturkontrolle (68-176°F / 20-80°C)
- Abnehmbare Reifenwärmer vorne und hinten
- Vollflächige Wärmeelemente umschließen die meisten Reifen im Maßstab 1:10 und 1:8 vollständig
- 8 verfügbare Alarmtöne
- Anzeige in Celsius oder Fahrenheit wählbar
- 2 oder 4 Std. Sicherheitstimer
- Benutzerfreundliches Bedienfeld
- Großer LCD-Bildschirm
- Eingangsspannung LVC (Low Voltage Cutoff) basierend auf Einstellung der Stromversorgung
- Pick your power source: 3S or 4S LiPo battery pack, or 12-18V DC Power Supply
- Independent Front & Rear temperature settings
- Precise temperature control (68-176°F / 20-80°C)
- Removable front & rear tire warmers
- Full coverage warming elements completely wrap most 1/10th and 1/8th scale tires
- 8 available alarm tones
- Celsius or Fahrenheit selectable display
- 2 or 4 hr Safety timer
- User Friendly Interface
- Large LCD Display Screen
- Input voltage LVC (Low Voltage Cutoff) based on input setting

LIEFERUMFANG / WHAT'S IN THE BOX?

- (1) Spektrum XT2000 Tire Warmer Control Box
- (4) Einstellbare Heizdecken
- (1) Bedienungsanleitung
- (1) IC3 auf 4mm Stecker
- (1) Spektrum XT2000 Tire Warmer Control Box
- (4) Adjustable tire warmer wraps
- (1) Product Manual
- (1) IC3 to 4mm Bullet

BENÖTIGT WIRD / NEEDED TO COMPLETE

- 3S – 4S Lipo Akku mit EC3 oder IC3 Anschluss
ODER 12V – 18V Netzteil
- 3S – 4S Lipo Battery with EC3 or IC3 Connector
OR 12V – 18V power supply

PRICING

Artikel Nr. / Itemnumber	Beschreibung / Description		
SPMXT2000	Tire Warmer: Off-road/Drag racing		

